



みなみつ子

◎教育目標「正しく、強く、ほがらかな子の育成」
鴻巣市本町8-7-23 TEL048-541-1107

在籍児童数
321名

縦の繋がり ~より一層の充実を目指して~

校長 森 奈 緒 子

桜の木々が鮮やかな緑の葉をまとい、新緑の5月となりました。新年度となって1か月、子どもたちは新学年にも少しずつ慣れ、学校生活が軌道にのる時期になってきました。

4月25日（金）には、昨年度末で本校を去られた先生方をお招きし、離任式を行いました。子どもたちの手紙や歌からは、先生方との思い出や感謝の気持ちが伝わってきました。式の終了後に、前半は関わりのあった先生とのお別れの時間、後半は先生方がいる教室に自由に出向き、お別れをする時間をとりました。後半の様子を見ていると、2年生と手を繋いで移動している6年生の姿を複数見つけました。先生方が待っている教室に一緒に連れていくとのことでした。心が温かくなる6年生の行動でした。それと同時に、先日、2年生が1年生の手を引いて学校探検をしていた姿を思い出し、縦の繋がりが連鎖していることに嬉しくなりました。

本校では今年度も、縦割り班活動に力を入れてまいりますが、そのもととなる赤群、青群を決めるにあたり、今回は新たな取組「群決め集会」を行いました。集会の中で、各クラスの代表児童が色玉を引き、自分たちのクラスが所属する群を決めました。一人一人の縦割り班への帰属意識を高めるとともに、全校で所属する群を確認することで今後の交流を活発にするためです。子どもたちは、群が決まるたびに拍手や歓声をあげていました。本校の特色である縦割り班活動がさらに充実するよう、工夫・改善を図ってまいります。

保護者・地域の皆様におかれましては、引き続き、本校教育活動へのご支援、ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

正面玄関近くのアスファルトの隙間からきれいに咲いた花。

誰かが種をまいたわけでもなく、水を与えてお世話をしたわけでもないのですが、春になったら自らきれいな花を咲かせました。毎日、その姿を見るたびに、たくましさや美しさ、健気さを感じ、頑張る元気をもらいました。

調べてみると、「リナソナ・マロッカナ」というモロッコ原産の花で、和名は「ヒメキンギョソウ」ということがわかりました。

実はこの花、正面玄関脇の花壇にもいつのまにかきれいな花を咲かせていました。何もない状態で寂しい花壇だったので、何か花を植えようかと思っていたのですが、土の中でじっと力を蓄えていたようでした。

外に目を向けると、改めて季節によって姿を変える自然の植物や木々の生命力を感じます。子どもたちにとっても、季節の移り変わりとともに様々な経験を積み重ね、じっくりと力を蓄え、成長する一年になってほしいと願っています。



規則正しく、活力にあふれ、子どもの笑顔が輝く南校

令和7年度 授業公開・学級懇談会

4月16日(水)・18日(金)に、授業公開・学級懇談会を行いました。上学年と下学年に分けて実施いたしましたが、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ご理解・ご協力ありがとうございました。

どの学級からも、新年度を迎える、新たな目標と希望を胸に、頑張ろうという気持ちが伝わってきました。

新入学児童41名を迎える、鴻巣南小学校の児童数は321名となりました。今年度も、子どもたちにとって充実した学校生活になりますよう教職員一同、精一杯頑張っていきます。引き続き、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



避難訓練・引き渡し訓練を実施しました！

4月19日(土)に、土曜授業・引き渡し訓練を行いました。授業及び避難訓練の公開はありませんでしたが、保護者の皆様には、校庭にご来校いただき、各学級ごとに引き渡しをさせていただきました。今年度も迅速かつ確実に、保護者の皆様にお子さんを引き渡すことができました。ご協力いただき、ありがとうございました。

実際に震度5弱以上の地震が発生した場合は、保護者への引き渡しを行いますので、ご承知おきいただくとともに、ご対応のほど、よろしくお願ひいたします。



1年生を迎える会(ようこそ南小へ！ピカピカの1年生☆)

4月24日(木)に、1年生を迎える会を体育館で実施しました。1年生は、入場する前に、2年生からかわいいペンダントをもらい、嬉しそうに入場していました。2年生から6年生は、新入生を迎えることで、進級した自覚や、下級生に対して親切にしようという気持ちを改めてもらいました。1年生は、鴻巣南小学校の一員になったことを感じていました。

分からぬことや困ったことがあつたら、互いに教え合い、助け合える南っ子に育ってほしいと願っています。



◆ お知らせ ◆

5月分の教材費・給食費の引き落とし日は、5月7日(水)です。5月2日(金)までに、残高をご確認くださいますようお願ひいたします。

4・5月の2か月分の引き落としとなりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。